



TOUS DANS LA RUE LE 10 DÉCEMBRE !

POUR DÉFENDRE

LE SERVICE PUBLIC D'ÉDUCATION !!!

Rassemblant :
FSU, UNSA-Education, SGEN-CFDT,
FAEN, FERC-CGT, SUD-Education,
FCPE, UNEF, UNL, FIDL, CRAP, GFEN,
CEMEA, Ligue de l'Enseignement,
PEP, FRANCAS, JPA.

Le collectif « L'Éducation est notre avenir » appelle, à la suite du texte adopté le 24 novembre 2008, à une action locale le 10 décembre, dans toutes les villes de France.

Aujourd'hui, alors que le gouvernement débourse en quelques jours **360 milliards d'euros** pour **sauver son les banques** et les actionnaires, il accélère la casse générale de l'Éducation nationale, comme pour tout le service public.

Après la **suppression programmée des classes maternelles** proclamée par Darcos, ce dernier prévoit également la **suppression des RASED** (Réseau d'Aide Spécialisée aux Enfants en Difficulté) qui permettaient d'accompagner les enfants en échec scolaire, mais aussi la **réforme des bacs pro**, la **disparition du bac général** (qui permet à chaque lycée de décider du nombre d'heures allouées à chaque matière à sa guise). Tout cela accompagné de **13500 suppressions de postes** pour la rentrée prochaine dans l'Éducation nationale, et plus **900 dans l'enseignement supérieur** (chiffres qui n'ont jamais été aussi élevés !).

Il entame également une **réforme totale des IUFM** et donc de la formation des futurs enseignants. En effet, avec leur rattachement aux universités devenues autonomes – y compris dans le contenu des enseignements –, le concours initial sera doublé d'un Master enseignement hyper spécialisé (un Master par matière, sauf pour les professeurs des écoles).

Comment permettre une éducation de qualité à nos enfants alors que les cours enseignés aux futurs profs seront différents d'une école à l'autre ??!



La journée de mobilisation du 20 novembre a rassemblé **plus de 200.000 personnes** pour la **défense du service public d'Éducation pour tous**. Mais pour permettre d'avoir un réel impact sur le gouvernement qui a un projet global de destruction du service public, **il faut que la journée du 10 décembre soit une réussite avec un maximum de personnes dans la rue...** pour faire comprendre à nos dirigeants que ce n'est pas en supprimant des postes d'enseignants et d'assistants d'éducation que l'on va permettre aux enfants en difficulté de mieux réussir...

L'Éducation n'est pas une marchandise et ne doit pas être mise en concurrence !

L'Éducation doit se faire avec des moyens suffisants et dans l'objectif de la réussite de tous, en concertation avec les associations !

L'Éducation, c'est construire pour la réussite des jeunes, pour notre société !

**PARENT D'ÉLÈVE, ENSEIGNANT, PERSONNEL, LYCÉEN, ÉTUDIANT, MILITANT ASSOCIATIF,
CITOYEN DÉFENSEUR DE L'ÉCOLE PUBLIQUE POUR LA RÉUSSITE DE TOUS,
TOUS ENSEMBLE, CRIONS DARCOS, PÉCRESSE, BACHELOT, BARNIER, SARKOZY QUE
L'ÉDUCATION EST NOTRE AVENIR !**

www.uneecole-votreavenir.org

RASSEMBLEMENT Mercredi 10 décembre
16h30 Devant le rectorat